

4504

12591130

EN EL 35 ANIVERSARIO DE LA MUERTE DE JOSÉ DIAZ

=====

El 21 del pasado mes de Marzo se cumplió el 35 aniversario de la muerte del Secretario General de nuestro Partido camarada José Díaz. Para cada comunista español en ese día desaparece físicamente el hombre que encarnó en vida las mejores tradiciones revolucionarias del Partido: el que lo modeló de la manera leninista; el que lo estructuró sobre bases clasistas para transformarlo en la fuerza más aguerrida de nuestro país.

A lo largo de los 10 años transcurridos en la secretaría general del partido, José Díaz supo imprimir a la dirección del partido un método colectivo de trabajo que acabó con los abusos burocráticos de la dirección anterior (Bullejos y cia), y supo, sobre todo, promover a los hombres colocándoles en aquellos puestos de responsabilidad más idóneos con sus características. Esa fue una de las virtudes de Pepe Díaz.

En la puesta en práctica de ese método la brújula determinante que le servía de guía era su confianza en la fuerza combativa y revolucionaria de la clase obrera, a la que se honraba pertenecer, con la de los campesinos pobres con la de todos los explotados, de cuyas filas elevó ese caudal de cuadros combativos que bajo su dirección, pudieron transformar los grupúsculos existentes en el periodo de Bullejos, en un verdadero partido de masas.

Un partido que se cubre de gloria en la insurrección asturiana de 1.934 en la que los comunistas se sitúan a la cabeza. Un partido artífice del Frente Popular, en cuya formación jugó José Díaz un papel eminente, y gracias al cual las izquierdas desunidas pudieron reagruparse en una plataforma común para aplastar a la reacción el 16 de Febrero de 1.936. Un partido, sobre todo, que verifica la solidez de sus estructuras en el fuego de la resistencia popular al fascismo el 18 de Julio y que durante 32 meses es para todos los españoles y para el mundo entero, el partido del V Regimiento, el de la defensa victoriosa de Madrid, el de la derrota de los italianos en Guadalajara, el del paso de Ebro.

¡Gloria eterna a ese Partido! ¡Gloria a los 300.000 comunistas que lo constituirían y que José Díaz nos legó en herencia de su esfuerzo creador! Cuando recordamos a tantos héroes y tanta fuerza se nos agiganta la obra del fundador de nuestro partido en una medida similar al desprecio que sentimos por la traición carrillista, pues ¿dónde están esos centenares de miles de comunistas, una buena parte de los cuales respira y vive? Represaliados, expulsados por Carrillo, alejados del partido por la política antileninista del Judas usurpador que, renegando del legado de José Díaz, transformó el partido de los pobres y de los explotados en un instrumento de colaboración de clases, al servicio del capital monopolista.

Se comprende que los militantes comunistas de nuestro país no aceptaran mansamente la traición carrillista y levantarán la bandera del leninismo, que es la bandera de José Díaz de entre las ruinas en que Carrillo la asumió. La traición del Judas reformista podrá engañar temporalmente pero no consumirá sus fines. Afortunadamente para los trabajadores españoles EL PARTIDO COMUNISTA OBRERO ESPAÑOL que heredó del antiguo secretario su espíritu de clase, su capacidad comunista, su conciencia internacionalista, virtudes en las que se identifica lo más combativo, lo más revolucionario de nuestro pueblo. Ese partido que dirige el hereje popular ENRIQUE LISTER cumplirá con honor la razón de ser de la vida y de la lucha de José Díaz: Dirigir a los trabajadores en su lucha por el triunfo del socialismo en España. Liberar a los hombres de la explotación capitalista. Edificar una España tan viva como el sol que la irradia. Así honraremos la memoria de José Díaz.

¡ GLORIA ETERNA A NUESTRO CAMARADA PEPE DIAZ !

PARTIDO COMUNISTA OBRERO ESPAÑOL (Sevilla)